
Beantwortung von Anfragen und Anregungen 
aus der Sitzung des Ortsrates Epe vom 30.05.2023 

 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  

Ein Bürger bemängelt den Zustand des Seitenstreifens an der Poststrasse. Hier sind erneut tiefe 
Löcher vorhanden. Er ist der Auffassung, dass mehr Schotter aufgefahren und geglättet werden 
muss, damit sich der Zustand nicht so schnell wieder verschlechtert. 
 
Antwort FB 4 B Betriebshof: Die Bankett-/Seitenstreifen werden sukzessive abgearbeitet.  
Die Abnutzung der Bankett-/Seitenstreifen steht im Verhältnis der Verkehrsbelastung.  
Je größer das Verkehrsaufkommen ist inkl. dessen Ausweichverkehr in dem Bankettbereich, desto 
höher ist die Belastung des Bankettes und es wird mehr Material herausgefahren. 
 
TOP 5 
Ein weiterer Bürger bemängelt die Regenwasserentsorgung an der Knäppenstrasse. Hier gibt es 
keinen Gulli damit das Wasser ablaufen kann. Trotz mehrfacher Hinweise an die Stadt Bramsche und 
den Ortsrat Epe ist hier keine Veränderung eingetreten. BD Müller bietet einen Ortstermin mit ihm 
und der Tiefbauabteilung an um die bereits bekannte Problematik zu erläutern. 
 
Antwort FB 4 Herr van de Water: die Verwaltung wird einen Ortstermin vereinbaren. 
 
TOP 8 
Auf dem Spielplatz am Rüßkamp fehlt noch immer ein Spielgerät und eine Sitzbank. Auch die 
Hinweisschilder müssen erneuert und teilweise an neuen Standorten angebracht werden. 
 
Antwort FB 4 Herr Miete: bei dem abgebauten Spielgerät auf dem Spielplatz „Am Rüßkamp“ handelt 
es sich um ein Karussell bei dem die Bodenplatte repariert werden musste. Für die defekte 
Bodenplatte wurde ein Ersatzteil bestellt. Dieses ist nach meinem Kenntnisstand erst vor kurzem auf 
dem Betriebshof der Stadt Bramsche eingetroffen. Dort wird das Spielgerät zeitnah repariert, damit 
es wieder auf dem Spielplatz aufgebaut werden kann.  
 
Es ist in Planung die Hinweisschilder auf den Spielplätzen zu erneuern und auszutauschen. Ich schlage 
daher vor, dass bei der Erneuerung der Schilder, der Standort ebenfalls geändert wird. 
 
TOP 10 
ORM Rehling fragt, ob die Turnhalle in der zweiten Julihälfte geöffnet bleiben kann. Es findet eine 
Jubiläumswoche mit Sportlern aus verschiedenen Vereinen statt. Diese sollten die Möglichkeit zum 
Duschen haben. 
 
Antwort FB 3 Frau Spanhof: die Turnhalle bleibt in der zweiten Julihälfte geöffnet. 
 
8.6 ORM Buck schildert, dass in der „Poststraße“ einige Pfähle, die zur Einengung der Fahrbahn 
vorhanden sind, erneuert werden sollten. Vor allem im Bereich „Poststraße“ (zwischen „Am 
Rüßkamp“ und „Blankenburger Straße“) sind die Pfähle marode. 
 

Antwort FB 4 Betriebshof: die Pfähle werden in der kommenden Zeit ausgetauscht. 
 


